



# 1月園だより

令和5年1月1日  
社会福祉法人大空会  
西条にじいろ保育園  
園長 天野香織

明けましておめでとうございます！！ 本年もよろしく願いいたします。

コロナに明けコロナに暮れた2022年。園内でも何度も感染の波が襲って保護者の皆さまにはご心配とご迷惑をおかけしてしまいました。今は6か月の乳児からワクチンを打つことが可能になりましたね。接種は任意ですが、予防と対策をしっかりと行い健康に過ごせるようにしてあげましょう。また、園での感染拡大を防ぐために、引き続き、少しでも症状がある場合は必ず病院へ行くようにしてください。

保育園では1月からはまとめの時期に入ります。進級・就学に期待を持ち意欲的に毎日過ごすことが出来るよう、生活習慣や集団生活におけるルールなどの見直しをしていきます。ご家庭でも、まずは早寝早起きの規則正しい生活を意識してみてくださいね。

## ★ 1月の行事予定 ★

4日（水） 保育始まり

6日（金） 新年おたのしみ会

10日（火）～発育測定

19日（木） 誕生会

24日（火） 避難訓練



\*2月4日（土）は参観日を予定しています。  
ご予約に入れておいてくださいね。（詳細は後日）

\*3月25日（土）は卒園式です。今年も、密をさけるため年長組親子のみで行います。  
（詳細は後日）

## お知らせ

同法人の、呉市にある 障害者就労継続支援B型「ジョブサポートぽかぽか」では利用者さんたちが豆腐やおからケーキを手作りしています。

その豆腐やケーキを保育園でも販売することになりました。純国産大豆・無添加で子どもの健康にももちろん良く、豆腐の原材料である大豆や豆腐作りにも興味を持つ機会になるなど、食育にもつながる良い事と考えております。



## 昔の遊びに触れよう！

少し昔のお正月のあそびと言えば「かるた」「すごろく」「福笑い」「羽根つき」「凧あげ」など、頭と体の両方を使い、友だちと一緒に楽しむ遊びが沢山ありました。

時代の流れに乗ってこういった遊びをする子どもも減り、今ではゲームやYouTube視聴など一人で楽しむ遊びが増えてきましたね。

園では、昔のお正月のあそびに触れ楽しもうという目的で「新年お楽しみ会」を行います。

ご家庭でもお正月の遊びを工夫し、家族みんなで楽しめる遊びをしてみてくださいか。  
でしょうか。



昨年は、保育園での痛ましい事故や、保育士としてあるまじき行為が報道で毎日のように流れ、私たちも胸を痛めていました。私たちももう一度自分の保育を省みる機会となり、自分のできている部分、できていない部分を見つめ直しました。そして、自分だけでなく一緒に働く同僚、先輩、後輩全ての人の保育で気になる言動があった時には言い合おう、と話し合いました。

西条にじいろ保育所は安心してお子様を預けていただく場所であるため、そしてお子様の心の成長の手助けをする場であるために常にお子様を大切に扱うことを園の方針としておりますが、もしご心配などございましたらいつでもお話しく下さい。  
今後ともよろしく願いいたします。

